

CentroSMC | Jornada conmemorativa 20 años de Salud Mental Comunitaria en la UNLa.

El viernes 17 de noviembre se realizó en el Aula Magna de la Universidad Nacional de Lanús la emotiva Jornada conmemorativa “20 años de salud mental comunitaria en la UNLa” con el apoyo de ADUNLa, ATUNLa y AGUNLa. El evento comenzó con la bienvenida del Vicerrector, Dr. Nerio Neirotti, el Director del Departamento de Salud Comunitaria, Lic. Ramón Álvarez, y la Directora de la Maestría en Salud Mental Comunitaria que cumple veinte años desde su creación, la Lic. Cecilia Ros.

El Dr. Emiliano Galende recibió de las manos del Vicerrector un reconocimiento a su larga trayectoria y su destacado lugar en la creación de los posgrados de salud mental comunitaria y el centro de salud mental comunitaria. El reconocimiento fue realizado por el artista Daniel López hecho con madera de durmientes y hierros que había en el predio de su historia pasada, lo que el Vicerrector llamó “el ADN de esta universidad, un pedacito de esta casa”.

A continuación escuchamos las palabras del Dr. Emiliano Galende, el Dr. Daniel Rodríguez, el Dr. Paulo Amarante con

la presentación de la Directora del Doctorado en Salud Mental Comunitaria, Dra. Alejandra Barcala. Ambos oradores destacaron la importancia del Centro de Salud Mental desde sus inicios así como su presencia en la coyuntura actual. Recordaron anécdotas y a quienes ya no están para acompañarnos.

En este mismo sentido, la Dra. Marcela Bottinelli, hizo un homenaje a Mirta Clara, luchadora por los derechos humanos.

Se leyeron los saludos de docentes internacionales que no pudieron estar presentes y con la música de Valeria Bosio y Tom Rud compartimos un video de fotos de estas dos décadas.

De allí el festejo se realizó en el Teatro Cátulo Castillo donde estudiantes y graduados de los posgrados compartieron su música y bailamos con los sikuris.

20 años de salud mental comunitaria en la UNLa y ¡vamos por muchos más!